



Thema MINT immer wieder aufgreifen. Auf diese Weise kann sowohl bei Jungen als auch bei Mädchen das Interesse an naturwissenschaftlichen und technischen Berufen geweckt werden.

Einen hohen Stellenwert hat in der beruflichen Orientierung unverändert der Einfluss der Eltern, die möglichst in Prozesse einbezogen werden sollen. Gemeinsam mit den Eltern sowie mit weiteren Partnern, wie z.B. Agentur für Arbeit, Kammern, Hochschulen, Berufskollegs und zdi, können Schulen und Betriebe an einem Strang ziehen, um Jugendlichen eine fundierte berufliche Orientierung zu bieten und einen reflektierten Übergang in die Arbeitswelt zu ermöglichen.